
 

平成２８年第４回（１２月）定例会 

 

市政一般質問通告要旨 

 

 

 

12月 8日（木） 

午前 9時 30分 

12月 9日（金） 

午前 9時 30分 

12月 12日（月） 

午前 9時 30分 

12月 13日（火） 

午前 9時 30分 

12月 14日（水） 

午前 9時 30分 

1 
斉 藤  隆 浩 
21・未来クラブ 

5 
大 谷  順 子 

日本共産党 
7 

寺 田  玲 
日本共産党 

11 
篠 田  剛 

公明党 
15 

伊勢田  幸正 
草の根 

2 
関野 兼太郎 
21・未来クラブ 

6 
小 川  匠 

日本共産党 
8 

根 岸  操 
市民の絆 

12 
田 中  栄 志 
21・未来クラブ 

16 
加賀  奈々恵 

草の根 

3 
加藤 久美子 

富士見市民 

ネットワーク 

  9 
加 藤  清 

公明党 
13 

上 杉  考 哉 
21・未来クラブ 

17 
今 成  優 太 

草の根 

4 
川 畑  勝 弘 

日本共産党 
  10 

深 瀬  優 子 
公明党 

14 
勝 山  祥 

草の根 
18 

八 子  朋 弘 
草の根 

 

※開始時間は予定ですので変更になる場合がございます。 

 

 

質問実施方法 

（１）質問順序は、質問通告書の受付順とする 

（２）質問時間は、答弁の時間を含めて、一人６０分以内とする 

（３）１回目の質問は､登壇して一括で行う 

（４）２回目以降の質問は、質問席からの一問一答方式とする 

（５）質問回数の制限はしない 

 

 

 

富 士 見 市 議 会 

 



１ 斉藤 隆浩（議席番号２番） 

１．子ども支援の取り組みについて 

（１）保育士や子育てコンシェルジュがいる子育て支援施設の設置は 

（２）子どもの成長に合わせた支援体制構築のための部局間連携は 

２．賑わいのあるまちづくりについて 

（１）商業の活性化について 

①商業活性化ビジョンの進捗は 

②現在実践している活性化事業の今後の考えは 

（２）更なる市民参加のイベントは 

３．安全で住みやすいまちづくりについて 

（１）防災拠点としての市庁舎の今後は 

（２）地域ニーズに即したデマンド交通の導入に向けて 

 

 

２ 関野 兼太郎（議席番号１２番） 

１．富士見市の次代を担う子どもたちの学校教育などについて 

（１）基礎学力定着に向けた取り組みは 

（２）国や県の学力・学習状況調査の結果分析は 

（３）不登校を未然に防ぐ対策は 

（４）学校、家庭、地域の連携と同様に庁内の連携は 

２. 高校中途退学者対策について 

（１）現状の調査分析は 

（２）中途退学者へのフォロー体制は 

３．交通安全対策について 

（１）水谷東などに設置したゾーン３０の検証は 

（２）スクールゾーン侵入などへの対策は 

 



３ 加藤 久美子（議席番号４番） 

１．市民のための生涯学習施設のあり方について 

（１）生涯学習施設の設置目的について市の認識は 

（２）子ども、障がい者、高齢者への配慮は 

（３）団体利用と個人利用について 

２．女性のＤＶ被害と自立支援のために 

（１）女性のＤＶ被害と自立の相関関係について 

（２）県と市の連携や支援体制は 

（３）緊急避難やシェルターの充実は 

３．不登校児童生徒への支援体制について 

（１）昨年度の該当人数について 

（２）家庭と学校の連携のあり方は 

（３）引きこもりや不登校の長期化防止の対応について 

 

４ 川畑 勝弘（議席番号２１番） 

１．地域の交通問題について 

（１）ヤオコー羽沢店前に横断歩道があるが、市役所から鶴瀬駅に向かう東通線の交

通量が多く、渡れなく危険な状況。早急に信号の設置を 

（２）市道第５１３７号線（山室地域のクロネコヤマト前）と市道第４１６号線（富

士見すくすく保育園前）の交差点に信号の設置を 

（３）市道第５１３７号線（山室地域のファミリーマート前） のららぽーと富士見

の出口における交差点の安全対策を 

２．市制施行４５周年記念コンサートの今後の計画や体制について 

（１）記念行事としての位置づけを市は、どの様に考えているのか 

（２）市内商工会や地元商店などと連携した取り組みは 

（３）会場周辺の福祉施設や学校の行事などに影響はないのか 

３．台風９号の水害と今後の防災対策について 

蛇島調節池 

（１）今回の水害を踏まえ、砂川堀・蛇島調整池・新河岸川への流入量の改善や砂川

堀樋管周辺の見直しなど市としての考えを伺う。また、砂川堀上流域の調整池

などの工事計画は 

（２）山室１丁目の今後の水害対策は 

（３）今回の水害について市は、ららぽーと富士見にどの様な対策を求めているのか 

（４）安心安全課では防災対策を行っているが、各担当課で災害を想定した内容を検

証することも必要と考える。市の見解は 

（５）同じ被害を出さないために新年度の予算化を 



５ 大谷 順子（議席番号９番） 
１．子どもの人権を尊重した教育の実現について 

（１）市長が富士見市の子どもの学力テスト上の「学力」順位や評価に言及するのは

やめるべき 

（２）３５人以下学級への実現の努力を 

（３）教科書会社の売り込みの強烈な意志があらわになった問題の教訓はなにか 

（４）市内の一部小中学校が受けている商業新聞の大量長期無料配布は断るべきでは

ないか 

２．唐沢堀の水害対策について 

（１）唐沢堀の水害を受けた住民及び水路沿いの住民の要望、意見を改めて聞いては

どうか 

（２）三芳町との唐沢堀水害対策の協議の進捗は 

（３）西みずほ台１丁目、３丁目、関沢３丁目地内の雨水一時貯留の方策を 

関沢３丁目１１番 

（４）堀護岸部分にフェンスがない西みずほ台１丁目地内の護岸にフェンス設置の

進捗は 

３．富士見の空をいつも穏やかで安全に保つために 

（１）自衛隊観閲式、自衛隊入間基地航空ショーの前に防衛省が通知した内容と市の

対応は 

（２）富士見の空を飛ぶ軍用機の実態と理由を掌握し、飛行中止の申し入れを 

 

６ 小川 匠（議席番号２０番） 
１．核兵器のない世界に向けた市の取り組みについて 

（１）平和首長会議として賛同・協力することとなった「ヒロシマ・ナガサキの被爆

者が訴える核兵器廃絶国際署名」を市長はどのように取り組むのか 

（２）市が加盟している日本非核宣言自治体協議会の実施事業に積極的参加を 

２．ゴミに関する問題について 

（１）重いゴミかごの改善策として試行中のカンのネット収集を全市的に普及を急ぐべき 

（２）ゴミの収集方法のさらなる改善を 

①ビンの袋出しを可能に 

②ボタン電池の収集を 

③粗大ごみの無料回収を 

（３）ふれあい収集の拡充を 

（４）生ごみや剪定枝のリサイクルについて 

３．安心な交通環境の整備について 

（１）民間バスでも特別乗車証を使えるように 

（２）高齢者タクシー利用料金助成制度の創設を 

４．地域の要望から 

（１）ふじみ野駅西口の車イスマーク設置の進捗状況は 

（２）市道第９０４号線（つるせ台小学校から上沢公園方向に向かう道路）の工事完

了後の諸問題について 

（３）市道第５１０１号線（勝瀬交差点からふじみ野駅方向へ向かう道路）の工事に

ついて 



７ 寺田 玲（議席番号１０番） 
１．住宅の耐震補助制度の拡充を 

（１）２０１５年度、２０１６年度の実績と市の見解は 

（２）より使いやすい制度にする為に制度の拡充を 

①高齢者、障がい者などへの補助率の引き上げを 

②住宅リフォーム制度と併用利用時の補助率の引き上げを 

（３）市内業者の活用を 

（４）国の住宅ストック循環支援事業に合わせて活用の促進を 

２．通学路の安全対策について 

（１）夕方の交通指導員配置を予算化するべき 

３．保育園待機児童対策と申請方法の改善について 

（１）待機児童対策は富士見市基準の認可保育園の増設で対応していくべき 

（２）申請方法の改善を 

①１１月に実施した第１次受付４日間の申請者数と待ち時間はどれくらいであっ

たか 

②他の自治体のように１次申請時は書類提出のみとし、乳幼児の面接は決定園で

実施するよう改善を 

４．放課後児童クラブの充実について 

（１）大規模化しているクラブの増設計画を明らかに 

（２）つるせ台放課後児童クラブのトイレの増設を 

（３）クーラーが老朽化しているクラブの対策を 

 
８ 根岸 操（議席番号５番） 
１．学校の定期健康診断について 

（１）過去３年間の実情について 

①要治療と診断された人数と率について 

②要治療と診断され、その後の受診報告書の提出率について 

③複数回にわたって要治療と診断された児童・生徒の数について 

（２）保護者に対しての対応について 

①受診報告書の未提出の保護者について 

②複数回診断された保護者について 

２．運動施設の充実について  

（１）現運動公園の施設について 

①グラウンドの整備について 

②駐車場の整備について 

③水道設備について 

④備品の充実について 

３．交通安全対策について 

（１）市内交通事故について 

①通学路の現状について 

（２）今後の対応について



９ 加藤 清（議席番号１６番） 

１．脳脊髄液減少症における硬膜外自家血注入療法（ブラッドパッチ）の保険適用に伴

う市の取り組みについて 

（１）市民への周知の現状について 

①脳脊髄液減少症の周知について 

②保険適用への周知について 

（２）教育現場での周知について 

２．市道第６２６号線と交差する市道第６１１号線の整備について 

（１）傷んだ道路の整備について 

（２）水路を活用した歩道整備について 

３．市の文化芸術の推進について 

（１）市内で県展入選作の展示会開催について 

（２）地域コンサートの開催について 

 

 

 

１０ 深瀬 優子（議席番号１５番） 

１．市民の安心で安全な暮らしを守る公園の防犯対策について 

（１）本市の公園の現状は 

（２）防犯対策の取り組みについて 

（３）緊急通報装置や防犯カメラ等、機器を活用しての防犯対策について 

（４）学校での防犯に対しての教育について 

２．市民の健康を守る、がん検診のさらなる推進を 

（１）口腔がん検診の取り組みについて 

（２）乳がん検診の取り組みについて 

①個別ケースへの対応について 

②施設検診の実施を 

③啓発活動のさらなる推進を 

３．市民サービス向上のために 

（１）市民への各種通知書やお知らせに対するユニバーサルデザインの取り組みにつ

いて 

４．危険な通学路の解消を 

（１）現在までの取り組みについて 

（２）今後の取り組みについて 



１１ 篠田 剛（議席番号１７番） 

１．市民活動保険について 

（１）保険対象について 

（２）周知について 

（３）契約について 

２．投票率向上について 

（１）投票所の気温などの環境について 

（２）期日前投票について 

（３）選挙割など投票証明書の活用について 

（４）投票結果の周知について 

３．道路に係わる環境について 

（１）Ｕ字溝について 

（２）舗装について 

（３）設置や埋設物について 

 

 

 

１２ 田中 栄志（議席番号１番） 

１．これまでの質問を振り返って  

（１）地域防災について 

①水害対策について 

②防災危機管理組織について 

（２）公共施設等の維持管理について 

①公共施設等維持管理の今後の方向性について 

②緑の保全と活用及び整備の今後の方向性について 

（３）オープンデータの現状と今後の方向性について 

（４）鶴馬・水子地域周辺のまちづくりの現状と今後の方向性について 

（５）選挙事務及び啓発に係る選挙管理委員会の取り組みについて 

（６）債権管理の現状と今後の方向性について 

 



１３ 上杉 考哉（議席番号１１番） 

１．富士見市の危機管理について 

（１）防災行政無線の戸別受信機の設置は 

（２）今後の更なる活用について 

２．健康なまちづくりについて 

（１）多世代の健康なまちづくりへの取り組みは 

（２）今後の更なる健康なまちづくりについて 

３．子育て支援施策について 

（１）より安心して子育てしやすい環境づくりについて 

４．安心安全なまちづくりについて 

（１）市道第５１２０号線を中心とした針ケ谷地域の安全策について 

 

 

 

１４ 勝山 祥（議席番号７番） 

１．福祉の向上について 

（１）介護予防をどのように展開する予定なのか 

（２）介護予防・日常生活支援総合事業の来年度開始に向けて、市内事業者の実施予

定は 

（３）介護の担い手を増やす方策は 

２．教育環境の向上に向けて 

（１）電子黒板・電子教科書について市の見解は 

（２）中学生はつらつ社会体験の課題は 

３．子育て世代包括支援センターについて 

（１）和光市が実施している子育て世代包括支援センターについての見解は 

４．防犯カメラについて 

（１）設置に向けて今後の取り組みは 

 



１５ 伊勢田 幸正（議席番号８番） 

１．再び、公文書管理について 

（１）「富士見市資料館」の公文書館機能の強化について 

①収蔵文書の目録作成について 

文庫蔵 

②ハザードマップの観点から、文書蔵の立地の見直しについて 

③市民からの資料の寄贈の呼び掛けについて 

④職員体制について 

（２）公文書管理の見直しについて 

２．再び、動物愛護について 

（１）多頭飼育崩壊について 

①県条例の啓発の現状について 

②福祉現場での事例把握について 

（２）ＴＮＲ（猫の捕獲、不妊手術、元の場所に戻す）について 

（３）高齢者のペットについて 

３．県の防災施策との連携について 

（１）埼玉県災害ボランティア登録制度との連携について 

（２）埼玉県地域防災サポート企業・事業所制度との連携について 

４．再び、シティセールスについて 

（１）乱立している市の SNS アカウントの整理を 

（２）富士見市内のキャラクターを集めた取り組みを 

５．図書館について 

（１）レファレンス機能の強化について 

 

１６ 加賀 奈々恵（議席番号１９番） 

１．誰もが学べる富士見市に向けて 
（１）いじめ防止対策について 

（２）不登校児への支援制度について 

（３）「学びなおし」について 

２．安心して暮らせる社会へ 

（１）ＤＶ防止対策と被害者支援の仕組みづくりについて 

（２）配偶者暴力相談支援センターの設置について 

（３）孤立死防止について 

３．食の安心、安全について 

（１）地産地消の取り組みについて 

 



１７ 今成 優太（議席番号６番） 

１．スポーツ行政について 

（１）現在、策定中のスポーツ推進計画について 

（２）平成２８年１月に締結した、埼玉西武ライオンズとの連携協力に関する基本協

定について 

（３）埼玉西武ライオンズが行う、キャッチボールができる公園作りに本市も参加し

てはどうか 

２．高齢者ドライバーによる事故対策について 

（１）本市における事故対策は 

（２）運転免許自主返納者への特典を本市でも実施してはどうか 

３．富士見市の将来について 

（１）本市が目指すまちづくりは 

（２）都心のベットタウンとして特化した取り組みをしてはどうか 

４．魅力あるイベント作りについて 

（１）以前、開催していた花火大会中止の経緯について 

（２）花火大会を再開してはどうか 

 

 

 

１８ 八子 朋弘（議席番号１８番） 

１．２市１町の合併について 

（１）合併問題の現状について 

（２）合併に対する市長の考えは 

２．健康長寿埼玉プロジェクトについて 

（１）当市のスタンスは 

（２）プロジェクトの参加について 

３．障がい者差別禁止条例について 

（１）制定を目指すべきではないか 

 


